

An aerial photograph of a rural property. In the center, there is a house with a green metal roof and two dormer windows. To its right is a large barn with a similar green metal roof and brown siding. The property is surrounded by green grass, trees, and a wooden fence. A paved road is visible in the upper right corner.

# Information essentielle de l'Étude Nationale Evict Radon sur le radon pour les résidents des communautés rurales

ÉTUDE  
NATIONALE  
**EVICT RADON**

Les scientifiques canadiens en cancer œuvrent à trouver des solutions au problème national du radon. Aidez-les en testant votre domicile pour le radon dès maintenant.

**EXPULSONS-NOUS LE RADON DU CANADA**

[www.evictradon.org](http://www.evictradon.org)

Ce message vous est présenté par l'Étude Nationale Evict Radon, financée par Santé Canada, la Fondation immobilière de l'Alberta, les Instituts de recherche en santé du Canada et la Société canadienne du cancer.



Les domiciles situés dans les communautés rurales présentent généralement des niveaux de radon plus élevés comparés aux zones urbaines.

Ces niveaux élevés sont principalement dus à l'impact involontaire des puits d'eau souterraine forés qui facilitent une plus grande migration du radon depuis les profondeurs souterraines vers les sols de surface.



Bien que les niveaux de radon dans l'eau de puits puissent être élevés, c'est l'effet du puits foré dans le sol (et non l'eau elle-même) qui est associé aux niveaux plus élevés de radon dans l'air intérieur.



Le dépistage du radon dans les communautés rurales contribue à protéger les résidents actuels et les générations futures qui pourraient vivre dans les mêmes domiciles.



### Informations essentielles

- 1 domicile sur 5 présentent des niveaux de radon supérieurs à 200 Bq/m<sup>3</sup>
- Chaque propriété est unique ; la seule manière de connaître le niveau de radon est de réaliser un test
- Les domiciles ayant subi une atténuation du radon bénéficient de l'air le plus sain possible



Seuls les tests de radon à long terme, réalisés sur une période de base de trois mois (91 jours ou plus), sont fiables pour prendre des décisions concernant la santé.



Le dépistage du radon dans les communautés rurales contribue à protéger les résidents actuels et les générations futures qui pourraient vivre dans les mêmes domiciles.

**PNCRC**

Engager un professionnel certifié par le Programme national de compétence sur le radon au Canada (PNCRC) pour l'atténuation du radon dans votre domicile le rend plus sûr en diminuant les niveaux de radon à long terme.

Pour en savoir plus, visitez [www.evictradon.org](http://www.evictradon.org)

